

Les jeunes sapeurs-pompiers en force

DR/SIS MORGET



Devenir pompier et sauver des gens, un rêve de beaucoup de petits garçons, mais aussi de filles. S'il faut être majeur pour devenir pompier volontaire, les mineurs peuvent s'y entraîner dès leur plus jeune âge grâce aux jeunes sapeurs-pompiers (JSP). Sur son site internet, le SIS Morget annonce le lancement, en août 2015, d'une section JSP ouverte aux jeunes filles et garçons de 10 à 18 ans. Informations et inscriptions sur www.sismorget.ch. Juste à temps pour le 20^e rassemblement des jeunes sapeurs-pompiers romands et tessinois qui se tiendra à Etoy les 5 et 6 septembre 2015 (www.ra15.ch).  **FMO**